

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Jeudi 03 juillet 2025

TRANSPORT

Tramway d'Aubagne : des horaires élargis pour profiter pleinement de l'été

À la demande de la Ville d'Aubagne, la Métropole Aix-Marseille-Provence et la Régie des Transports Métropolitains (RTM) prolongent les horaires du tramway durant toute la période estivale. Du 4 juillet au 30 août 2025, le tramway circulera tous les vendredis et samedis jusqu'à 23h30 (dernier départ depuis la gare), avec un passage toutes les 15 minutes à partir de 21h.

Cette mesure vise à faciliter les déplacements en soirée à l'occasion des événements organisés dans le centre-ville, notamment les Vendredis d'été, en proposant une offre de transport pratique, gratuite, durable et accessible à tous.

« Ce renforcement de l'offre de transport s'inscrit pleinement dans notre volonté de proposer des solutions concrètes, accessibles et durables à tous les habitants du territoire. Le tramway d'Aubagne est un atout pour la mobilité métropolitaine : il accompagne la vie locale, soutient l'économie de proximité et renforce l'attractivité du centre-ville », **souligne Martine Vassal, Présidente de la Métropole Aix-Marseille-Provence.**

« À la RTM, nous avons à cœur d'adapter notre offre de transport aux besoins des territoires et de leurs habitants. L'extension des horaires du tramway à Aubagne pendant l'été s'inscrit pleinement dans cette dynamique. En prolongeant la circulation jusqu'à 23h30 les vendredis et samedis, nous facilitons l'accès aux événements estivaux tout en encourageant l'usage des transports en commun. C'est une réponse concrète aux attentes exprimées localement, et un bel exemple de coopération entre la RTM, la Métropole et la Ville d'Aubagne. Nous sommes fiers de contribuer à la vitalité du centre-ville d'Aubagne ! », **déclare Catherine Pila, Présidente du conseil d'administration de la RTM.**

« L'objectif est ainsi de permettre au plus grand nombre de venir assister aux Vendredis d'été et aux soirées organisées en centre-ville en utilisant ce mode de transport pratique, durable et économique. En travaillant de concert avec la Métropole et la RTM, nous permettons ainsi aux Aubagnais et à tous les visiteurs de notre territoire de profiter pleinement des soirées de festivités à Aubagne et agissons également en faveur de tous les acteurs économiques de notre centre-ville. C'était une mesure attendue par de nombreux Aubagnais et nous sommes heureux de l'avoir rendue possible. Nous vous attendons nombreux tout l'été à Aubagne ! », **déclare Gérard Gazay, Maire d'Aubagne.**

Avec cette adaptation des horaires, la Métropole et la RTM réaffirment leur volonté de favoriser les mobilités du quotidien, tout en accompagnant la dynamique estivale et culturelle des communes du territoire.